



## **Le terrorisme vient une nouvelle fois de frapper lâchement**

Bruxelles vient d'être victime de plusieurs attaques à l'aéroport et dans le métro. Des dizaines de personnes décédées et plus d'une centaine blessées, dont certaines très gravement.

La fédération Santé Action Sociale condamne avec force ces nouveaux actes odieux et témoigne toute sa solidarité aux victimes et leurs familles, aux organisations syndicales belges, ainsi qu'à la Fédération Syndicale Européenne des Services Publics.

Plus que jamais, notre Fédération reste déterminée à lutter pour un monde de paix, de solidarités et porteur de progrès sociaux.

